

Dirigente del PSUV niega negociaciones del Gobierno con la oposición



Isla Margarita, Venezuela, 12 sep (RHC-PL) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, negó que el Gobierno realice negociaciones con la oposición respecto al referendo revocatorio y la libertad de políticos detenidos.

No estamos negociando con la oposición, no negociamos principios, subrayó Cabello, durante una conferencia de prensa realizada aquí por la directiva nacional del PSUV.

El también diputado a la Asamblea Nacional (de mayoría opositora) precisó que se ha reiterado el llamado al diálogo en función de la paz de la nación, pero sin condicionamientos.

Recordó que la imposibilidad de realizar el revocatorio este año obedece al incumplimiento con las fechas exigidas por la Constitución, porque cometieron fraude en la recogida del 1 por ciento de las firmas.

El líder socialista expresó sus dudas sobre desarrollar una mesa de negociaciones con la presencia de los principales actores políticos de la nación debido a las divisiones dentro de los grupo opositores.

Acerca de este particular, destacó el desempeño como mediador para lograr un diálogo de paz, de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), con la comisión liderada por el exjefe del Gobierno español José Luis Rodríguez Zapatero y los ex presidentes Martín Torrijos, de Panamá, y Leonel Fernández, de República Dominicana.

Zapatero fue recibido por el presidente y se acordó con algunos opositores establecer un diálogo con puntos fundamentales a tratar como la paz, la justicia y la preservación del Estado de Derecho, pero esos encuentros no fueron para activar el referendo revocatorio, reiteró.

Asimismo, declaró que la nación garantizará la paz y la tranquilidad en esta demarcación del estado de Nueva Esparta, donde se desarrollará la XVII Cumbre del Movimiento de los Países No Alineados (Mnoal) desde mañana y hasta el próximo domingo.

Es importante que este foro se realice aquí, cuando la derecha internacional y los medios de comunicación han querido aislarnos, destacó.

Venezuela recibirá la presidencia del Mnoal hasta el 2019 y como anfitrión de la Cumbre se responsabiliza con la seguridad de las delegaciones concurrentes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105423-dirigente-del-psuv-niega-negociaciones-del-gobierno-con-la-oposicion>



Radio Habana Cuba